

Ressort: Entertainment

Jennifer Lawrence war als Kind hyperaktiv

Los Angeles, 18.11.2013, 13:14 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Jennifer Lawrence war als Kind hyperaktiv. "Mein Spitzname war `Nitro` von Nitroglyzerin. Ich war hyperaktiv und total neugierig", verriet die Oscar-Preisträgerin im Gespräch mit dem französischen Magazin "Madame Figaro".

Wenn ihre Mutter über die Kindheit ihrer berühmten Tochter spreche, erzähle sie immer, "dass ich dieses Licht in mir hatte - ein Funken, der mich immerzu inspirierte". Als sie in die Schule kam, wurde die heute 23-Jährige ruhiger. "Wir wussten nicht, warum das so war, eine Art von sozialer Angst vielleicht. Aber ich hatte Freunde", so die Schauspielerin weiter. Lawrence war im Februar mit dem Oscar in der Kategorie "Beste Hauptdarstellerin" für ihre Rolle in dem Film "Silver Linings" ausgezeichnet worden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-25347/jennifer-lawrence-war-als-kind-hyperaktiv.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com